

Vortrag auf dem Borussenhaus

Herzliche Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach jahrelangem Bemühen ist es mir nun gelungen, einen hochkarätigen Referenten zu gewinnen: Ich freue mich sehr, zu einem spannenden Vortrag mit dem Landeshistoriker **Dr. Gerhard Raff** zum Thema

“Die Staufer - das edelste Geschlecht, das je die deutsche Krone getragen”

einladen zu dürfen auf

**Dienstag, 25. Oktober 2011, 20:00 Uhr auf dem
Borussenhaus, Bopserwaldstr. 92, 70184 Stuttgart.**

Dr. Gerhard Raff ist auch als Buchautor (“Herr schmeiß Hirn ra”, “Hie gut Wirttemberg allewege” und viele andere), großzügiger Sponsor für soziale und kulturelle Vorhaben, Begründer der “Staufer-Stelen” und durch zahlreiche Veröffentlichungen auch als Dialektautor (Donnerstags-Kolumne in der Stuttgarter Zeitung “Raffs Raritäten” bekannt.

Ab 19:00 Uhr bietet Frau Weinmar ein Abendessen an.
Um Anmeldung wird höflich gebeten. Vielen Dank.

Ich freue mich sehr über eine rege Teilnahme an dieser sicher einmaligen Veranstaltung auf dem Borussenhaus.

Herzliche Grüße
Roland Mack Z!